

# Hommage à Jean-Pierre Mourocq

## Allocution de Raymond Mercier, Maire, lors de ses obsèques.

Jean-Pierre, voilà 4 ans et demi, depuis 2014, que tu es avec nous au Conseil Municipal de notre Commune de Guiclan. Nous t'avions alors sollicité, sachant que tu allais prochainement te libérer de tes autres engagements professionnels et de ton exploitation agricole. Quelques-uns parmi nous savions qu'au moment de ta retraite, tu aurais sûrement encore le besoin et le souhait de t'engager dans une action utile et efficace au service des autres. Cela, tu l'as toujours fait depuis ta jeunesse, d'abord avec les jeunes Agriculteurs du Finistère (Secrétaire Général), puis comme Président de l'Institut Rural de Lesneven, organisme de formation bien connu, au sein duquel tu as su mettre en œuvre tes capacités relationnelles et d'animateur d'une équipe au service de la formation agricole.

Une autre Présidence, celle du Centre d'Insémination de Plounévezel, t'a conduit à fédérer avec d'autres Coopératives de France ayant la même fonction, pour, au final, créer le groupe "Évolution", reconnu nationalement et même au-delà dans le domaine de la génétique animale. Quelques-uns ici aujourd'hui ont eu la chance de voir combien tu as été honoré au moment de ton départ.

Toujours et partout, ce sont tes qualités d'homme et de relation qui t'ont conduit à ces grandes responsabilités. Tu savais donner

ton opinion, mais aussi écouter, synthétiser, pour après décider et faire toujours avancer avec conviction les projets et les réalisations. C'est comme cela aussi que tu as su te faire connaître et apprécier au sein de notre Conseil Municipal. Tu n'avais pas le titre d'Adjoint, puisqu'il y a quatre ans tu n'avais pas encore le temps de t'y impliquer d'avantage.

Depuis, tu as pleinement assumé une fonction équivalente au sein de notre équipe. Tous les sujets t'intéressaient, mais plus particulièrement l'agriculture, l'économie et les entreprises. Récemment, tu as contribué très fortement à la réflexion et à l'aboutissement de la Maison Médicale et du site de l'Adventura.

La relation humaine était ton point fort. C'est aussi pour cela que tu as initié, au courant de l'année dernière, l'idée d'aller voir la majorité des familles du milieu rural de Guiclan pour proposer de mettre en œuvre, pour chacun, une nouvelle numérotation des adresses postales, très utile à de nombreux services. Cela s'est concrétisé il y a environ un mois et tu étais avec nous pour recevoir la population.

Il y a environ neuf mois, nous avons décidé au sein de notre groupe municipal que tu allais te présenter pour me succéder prochainement dans la fonction de Maire. Nous te savions intéressé et bien sûr, capable d'assumer cette fonction passionnante. Nous savions que tu



l'aurais exercée avec talent. C'est alors que s'est déclenchée cette "foutue maladie" qui t'a empêché d'aboutir dans ce projet.

Depuis lors, nous avons été marqués par ta volonté de vivre pleinement, de continuer à voir du monde, de participer à la vie locale y compris souvent aux réunions Maire/Adjointes chaque semaine et même au dernier Conseil Municipal il y a 1 mois.

Tout cela n'a pas suffi à te faire gagner ce dernier combat que tu auras mené admirablement. Tu nous as dit, il y a peu de temps, que ton grand-père a vécu la guerre 14/18, ton père celle de 39/45 et que tu avais le sentiment, toi aussi, d'aller à la guerre lors des séances de chimio.

Jean-Pierre, tes valeurs, ton humanité, ton combat pour vivre resteront dans nos mémoires. Ces témoignages, je l'espère, aideront à adoucir auprès d'Odile et de tes enfants, la réalité de ton absence.

**Un grand MERCI Jean-Pierre.**